
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育長が進めた改革と学びの変革の振り返りについて 

   その事業を実践するときにキーとなる先生方の有り様は，現状，どのよう

に感じているか。 

（答） 

   データでということはございませんけれども，この間，教職員研修も大変

充実ができていると思っておりまして，元々，広島県の先生方は一生懸命や

っていただいておりますけれども，さらにこの探究的な学びについて，取組

をいただくような支援ができていると思っております。 


